



Información Periódica

OMA Aeropuerto de San Luis Potosí inicia ruta directa hacia Cancún por Volaris.



- *Esta ruta fomentará el segmento de pasajeros turístico y regional.*
- *El vuelo opera con dos frecuencias a la semana: miércoles y sábados, en un horario de salida de San Luis Potosí a las 11:00 hrs., y de llegada a la ciudad a las 13:20 hrs.*

San Luis Potosí, SLP., a 09 de diciembre de 2013.- El pasado 04 de diciembre inició operaciones la ruta San Luis Potosí-Cancún con la aerolínea Volaris, la cual ofrece dos frecuencias a la semana, los días miércoles y sábados; llevándose a cabo una ceremonia para inaugurar dicha ruta, con la presencia del Lic. Enrique Abud Dip, Secretario de Turismo del Estado de San Luis Potosí, el Ing. Jaime Cantú Sánchez, Presidente de CANACO y SERVYTUR, el Lic. Arturo Pérez, Director de Asociación de Hoteles y Moteles de San Luis Potosí, el Lic. Rafael Armendáriz, Director de Turismo Municipal de San Luis Potosí, la Lic. Alejandra Wallen, Nuestra Belleza San Luis Potosí y Directivos del Aeropuerto de San Luis Potosí.

Los vuelos saldrán de San Luis Potosí a las 11:00 hrs y llegarán a su destino a las 13:20 hrs.

A través de esta ruta, San Luis Potosí aumenta su oferta de conexión directa a destinos de turismo, regional y de negocios, entre ellos Mc Allen y Tijuana.

OMA continuará fortaleciendo y desarrollando la conectividad en los destinos donde tiene presencia, incentivando un mayor tráfico de pasajeros a través de la apertura de nuevas rutas e incremento de frecuencias que brinden a los pasajeros una mejor experiencia y diversidad de conectividad, tanto a destinos regionales, turísticos e internacionales.

